



## Septembre 2020

### Verset biblique du mois

*La crainte que vous avez des hommes tend un piège sous vos pas, mais  
l'Éternel protège celui qui se confie en lui.*

Proverbes 29, 25

### La rentrée paroissiale

Le mois de septembre rime en général avec la rentrée et la reprise des activités paroissiales. Au mois de mars, toutes nos activités se sont brutalement interrompues à cause de la pandémie COVID-19. Celle-ci sévit toujours dans nos villes et villages. Nous devons continuer à être vigilants et rester confiants en cette période d'incertitudes.

**Le port du masque est obligatoire pour toutes les activités qui se déroulent dans les locaux paroissiaux.** Pour tout renseignement, merci de consulter le site internet et les panneaux d'affichage ou d'appeler le secrétariat ou l'équipe ministérielle.

Le Conseil de paroisse a décidé de poursuivre la reprise des activités de manière progressive.

#### Les activités pastorales

Les cultes ont lieu tous les dimanches à 10h00 au Temple de Monthey. Le dimanche 20 septembre, nous célébrerons le Jeûne Fédéral à l'Église Catholique à 10h30.

Les actes pastoraux à savoir les baptêmes, les mariages sont à nouveau possibles. Les services funèbres ne se sont jamais arrêtés.

#### Les activités enfants et KT

Les activités destinées aux enfants à partir de 3 ans et aux adolescents (cathéchisme/KT) reprendront dans les mêmes formats qu'avant mais avec les adaptations sanitaires nécessaires.

#### Les cultes pour la jeunesse

Nous vous rappelons le culte de confirmation, le 6 septembre, à 9h30 à Champéry et le culte de rentrée, le 13 septembre, à 10h00 à Monthey.

#### Les activités diaconales

L'association des Tables du Rhône a repris la distribution des denrées alimentaires en Biolle dans le courant de l'été.



La semaine 40 (dès le 28 septembre) marque la reprise des diverses activités diaconales qui animent Biolle ainsi que celle des groupes paroissiaux :

- Les Repas Communautaires reprennent en Biolle, le mardi 29 septembre. Toutefois, une inscription est obligatoire afin de pouvoir mieux organiser le repas dans les conditions sanitaires requises.
- L'ouverture de Biolle est prévue le jeudi 1er octobre.
- Le Gospel reprend les répétitions le mercredi 30 septembre, non pas dans le Temple mais dans la grande salle.
- Les études bibliques reprennent le 1er octobre pour Monthey et le 9 octobre pour Champéry.

Nous nous réjouissons tous de cette reprise des activités. Que l'Esprit de Dieu vous donne l'énergie nécessaire pour poursuivre vos engagements dans la Paroisse.

### **Le Conseil de paroisse**

## **Echos de pandémie ...**

La pandémie COVID-19 a bouleversé la vie de beaucoup de personnes. Malgré les aides de la Confédération et des Cantons, des familles de notre beau Valais se sont retrouvées dans des situations très difficiles et il a fallu et il faut encore les aider.

Grâce à la récolte de la Chaîne du Bonheur et à de nombreux dons, les œuvres dans lesquelles je suis actif, ont fait leur possible pour pallier à cette situation de crise.

- Les Tables du Rhône ont repris leur activité habituelle et pendant leur fermeture ont distribué à deux reprises, par l'intermédiaire des CMS, des bons de 30.- CHF aux personnes en difficulté financière. <http://www.tablesdurhone.ch>
- La Fondation Valaisanne Pape François, a déjà aidé, de manière significative, une centaine de personnes depuis le confinement. Des dizaines de demandes d'aide continuent à arriver au Comité de fondation. <https://fondationpapefrancois.org>
- L'Accueil Hôtel Dieu n'a jamais fermé ses portes et a continué à distribuer des repas et a pu apporter une aide d'urgence à des dizaines de familles touchées de plein fouet par les conséquences économiques liées au Covid. <https://accueilhoteldieu.jimdofree.com>

La solidarité a été massive. Des initiatives naissent et fédèrent la générosité des personnes qui veulent apporter leur aide aux plus démunis. La diaconie de nos deux Eglises n'a jamais été aussi active et tente de répondre à des besoins croissants.

Nous devons être conscients que nous ne sommes qu'au début d'une crise qui touchera beaucoup de personnes et surtout les plus faibles de notre société. C'est le moment de faire preuve de générosité en aidant votre paroisse et nos églises à accueillir les demandes via les œuvres qui agissent sur le terrain.

Votre diacre est à disposition pour donner plus de renseignements à toute personne qui souhaiterait apporter son soutien par du bénévolat ou par des dons.

## **Un coup d'œil dans le rétroviseur**

### **L'été 2020 du GOAR**

Comme chaque année, le GOAR (groupe œcuménique d'accueil des réfugiés) s'est mobilisé pour offrir un souffle estival aux familles qu'il accompagne.

Les lundis de Biolle ont été maintenu après mûre réflexion. Après plusieurs échanges, il a été estimé que la fontaine allait s'ennuyer si elle ne voyait pas les enfants cet été ! Jeux, tournoi de pétanque, foot pour les garçons plus grands, atelier de confection de petits pains, lecture avec la présence du Bibliobus et de ses deux animatrices ont été de grands moments d'échange, des occasions aussi d'apprendre un peu plus de vocabulaire, de discuter, de retrouver des visages connus et amis. Chaque après-midi se conclut par un goûter simple et apprécié.

Une semaine de centre aéré, du 27 au 31 juillet, a vu se réunir une trentaine d'enfants suisses et réfugiés pour des activités en plein air (la météo a bien joué le jeu!). Ce fut l'occasion de jolies balades dans la région (Les Mangettes, SwissVapeurParc, La Grotte aux Fées à Saint-Maurice) et de jeux en Biolle (déguisements, bricolage, chasse au trésor, kermesse...). De beaux moments de partage autour de valeurs essentielles comme l'amitié, le respect, la bienveillance.

Enfin, une journée au zoo de Servion a permis à petits et grands de découvrir des animaux exotiques et d'apprécier le superbe parc animalier, ainsi que sa place de jeu. C'était l'occasion de vivre une sortie avec les enfants, les parents et les bénévoles qui accompagnent ces familles tout au long de l'année. 70 personnes étaient présentes.

Merci à tou-te-s les bénévoles sans qui rien n'aurait été possible !

### **Diacre-stagiaire Gwendoline Noël-Reguin**

#### **KT en marche**

Juste avant la reprise scolaire, 15 confirmands ont accepté de se transformer, pour trois jours, en pèlerins sur le chemin de Compostelle.



De Romont à Lausanne, accompagnés par la Pasteure Agnès Thuégaz, le Pasteur pèlerin de notre Eglise, Jeff Berkheiser et par votre serviteur, ils se sont mis en route sous un soleil de plomb. Martine et Jean-Rodolphe Wassmer, nos anges gardiens, ont veillé à ce que chacun soit ravitaillé en eau et nourriture tout au long du parcours.

Des textes bibliques à « ruminer », des interrogations sur la foi, des rencontres avec des témoins ont rythmé ce temps de méditation en marche. La fatigue, la chaleur, les cloques aux pieds et l'inconfort n'ont pas dissuadé nos catéchumènes. Chacun a pu vivre une expérience intense et enrichissante jusqu'au bout du chemin.

Le point d'orgue de notre pèlerinage a été la rencontre avec la Pastorale de la

Rue de Lausanne qui, par les récits de la Pasteure Roselyne Righetti, est devenue symbole d'un chemin de vie qui devient, parfois, un sentier difficile, semé d'embûches et de souffrances. Mais un chemin qui a aussi ses lieux d'accueil pour se reposer, se restaurer et prendre conscience de l'accueil inconditionnel du Christ qui marche à notre côté et offre son amour compatissant.

Merci à nos bénévoles Jeff, Martine et Jean-Rodolphe pour le cadeau de leur présence efficace et aimante.

**Diacre Mario Giacomino**

### Voyage à Taizé

Cet été, du dimanche 2 août au dimanche 9 août, sept jeunes de notre Eglise sont partis à Taizé (France) accompagnés par deux pasteurs. Là-bas, la vie est simple. Les journées se déroulent entre la prière et le partage avec d'autres jeunes de différentes nationalités qui rejoignent la communauté chaque semaine en été.



Celle-ci est animée par des frères, d'origine protestante ou catholique, de tous les continents. Elle se réjouit et se prépare chaque jour pour bien les accueillir.

A la fin du séjour, l'envie de revenir est forte. Merci à ces sept jeunes, qui sont un cadeau de Dieu, pour avoir vécu avec eux la Paix, la Confiance et l'Espérance du Royaume de Dieu.

**Pasteur Pedro Brito**

## Agenda paroissial



Rappel : l'Assemblée générale ordinaire d'automne aura lieu le **10 septembre 2020 à 19h30** en Biolle

Nous avons le plaisir de vous communiquer la date du repas de soutien : **le vendredi 27 novembre 2020 à 19h00.**

### Cultes septembre & octobre

Dimanche 06 septembre 2020 à **9h30, culte de confirmation à Champéry**

Dimanche 13 septembre 2020 à 10h00, **culte de rentrée** à Monthey

Vendredi 18 septembre 2020 à 14h30, **culte de l'Age d'or - Jeûne Fédéral**

Dimanche 20 septembre 2020 à 10h30 à Monthey, **culte du Jeûne Fédéral à l'église catholique**

Dimanche 27 septembre 2020 à 10h00 à Monthey

Dimanche 04 octobre 2020 à 10h00 à Monthey

Dimanche 11 octobre 2020 à 10h00 à Monthey

Dimanche 18 octobre 2020 à 10h00 à Monthey

Dimanche 25 octobre 2020 à 10h00 à Monthey

**Merci de consulter le site Internet pour plus de renseignements**

concernant les activités de la Paroisse.

Autres évènements

## Contacts

**Présidente Sylvie Fracheboud:** 079 771 89 42 dès 19h00,

[sylvie.fracheboud@bluewin.ch](mailto:sylvie.fracheboud@bluewin.ch)

**Pasteur Robert Zamaradi :** 077 949 15 67, [robert.zamaradi@erev.ch](mailto:robert.zamaradi@erev.ch)

**Pasteur Pedro Brito :** 076 206 97 41, [pedro.brito@erev.ch](mailto:pedro.brito@erev.ch)

**Diacre Mario Giacomino :** 079 643 67 72, [mario.giacomino@erev.ch](mailto:mario.giacomino@erev.ch)

**Diacre-stagiaire Gwendoline Noël-Reguin,** 078 338 89 18,

[gwendoline.noel@erev.ch](mailto:gwendoline.noel@erev.ch)

### Secrétariat de la paroisse

Avenue de l'Europe 42

1870 Monthey

Tél. : 024 471 48 28

e-mail : [monthey@erev.ch](mailto:monthey@erev.ch)

<http://montheyerev.ch/>

© 2020 Paroisse protestante de Monthey et environs

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par  
 **sendinblue**